



551644 - ENT. FOOTBALL CHAUTAGNE

Comportement des enfants sur les routes, les parkings et en voiture

ACTION

Nom de l'action

Comportement des enfants sur les routes, les parkings et en voiture

Date de l'action

04/12/2024

Public cible

Autres

Nombre de participants

25

Thème de l'action

Engagement Citoyen

Descriptif de l'action

Objectif(s) de l'Action : une sensibilisation sur le comportement des enfants sur les routes, les parkings et en voiture. Compétence(s) visée(s) : Appréhender et anticiper les dangers de la route Public visé : Catégories U6 à U11 & féminines Environ une trentaine d'enfants entourés de leurs parents, leurs éducateurs respectifs et des 2 intervenants bénévoles Lieu : Chindrieux (Salle des fêtes) Durée de l'Action : Environ 1h30 Encadrement club : Educateurs encadrants des catégories concernées Intervenants extérieur(s) : 2 gendarmes de la brigade de Chindrieux Description de l'Action : 2 gendarmes sont intervenus pour sensibiliser les enfants sur le comportement à adopter sur les routes, les parkings ainsi qu'en en voiture.

Photo(s)









Chindrieux

Le club de foot sensibilise ses jeunes aux dangers de la route



Mercredi, les jeunes joueurs de l'EFC ont bénéficié de l'intervention de deux gendarmes pour les sensibiliser aux dangers de la route. Photo Le DL/S.G.

Comme plus de 5 000 clubs en France, l'Entente football de Chautagne est inscrite au programme éducatif fédéral (PEF). Cet outil pédagogique est mis à la disposition des clubs pour former les jeunes licenciés, de 5 à 18 ans, aux règles de jeu et de vie. Il se décline en actions de terrain socioculturelles, éducatives et sportives, relatives à six thèmes abordés, à savoir la santé, les règles du jeu et l'arbitrage, la culture foot, l'engagement citoyen, l'environnement, et le fair-play.

Mercredi 4 décembre au soir,

dans le cadre de ce PEF, la commission de projets citoyens éducatifs de l'Entente football de Chautagne a organisé une séance sur le comportement des enfants aux bords des routes et dans les parkings. L'idée était de sensibiliser les enfants de 6 à 11 ans aux différents dangers de la route. Cette manifestation a été animée par Solange Picot et Stéphane Dubois, gendarmes à Chindrieux et encadrée par les différents éducateurs des catégories de U6 à U11.

● S.G.

Chindrieux • Football : le club vise le haut du classement